



9 Pièces

450 m²

Réf. FRE-01118

2 070 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité située au sein d'une discrète voie privée, dans un quartier résidentiel recherché d'antibes, cette élégante propriété d'environ 315 m² habitables offre un cadre de vie particulièrement paisible et verdoyant, à quelques minutes seulement du centre-ville, des plages et des commerces. Édifiée sur un superbe terrain plat et arboré d'environ 1 900 m², exposé plein sud, la villa s'ouvre sur un agréable jardin agrémenté d'une piscine de 13 X 5 mètres, d'une salle de sport et d'un abri pour plusieurs véhicules. Le rez-de-chaussée s'articule autour d'une spacieuse entrée cathédrale ...

Sole agent nestled within a discreet private lane in one of Antibes' sought-after residential neighbourhoods, this elegant villa of approximately 315 sqm enjoys a peaceful, leafy setting just minutes from the town centre, the beaches and local amenities. Set on beautifully landscaped, south-facing grounds of approximately 1,900 sqm, the property features a 13 X 5 metre swimming pool, a fitness room and a carport for several vehicles. The main living level is arranged around a spacious entrance hall with double-height ceilings, leading to generous reception areas opening onto the terraces and ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

